



2/27 プロと見間違う、この美声

総合福祉会館

恒例の「市健寿連合会カラオケ大会」が行われ、約500人の観客の前で41人が熱唱をし、日ごろの練習の成果を披露しました。



3/2 みんなで遊びに来たよ

さわやかナーシングビラ(下米田町)

下米田保育園の年長児が、特別養護老人ホームさわやかナーシングビラを慰問し、「ひな祭交流会」をして、楽しい時間を過ごしました。



3/9 平和を訴える手紙が縁で

太田小学校

太田小学校の児童が送った、メコン川流域諸国の地雷根絶を訴える手紙が縁で、カンボジアの国會議員や政府関係者10人と交流会を行いました。



3/1 満50歳になりました

文化会館

創立50周年を迎えた、市体育協会の記念式典が行われ、長年、スポーツ振興に貢献した18人に体育功労賞の表彰がありました。



3/1 事業の完成を記念して

シティホテル美濃加茂

薬師下諏訪土地区画整理事業の完成記念式典があり、関係者約50人が出席しました。同組合から、区域内にある公園に時計塔が寄贈されました。



2/21 地域の実情を探る懇談会

中央公民館

景気悪化の影響を受けた実状を語る、在住外国人の声に、市自治連合会の理事らは熱心に耳を傾けていました。



3/13 サクラに負けないように

さくらの森

下米田保育園の年長児が、卒園を記念して、さくらの森にサクラの苗木2本を植樹しました。みんなで大きくなったら見に来ようと約束しました。



2/25 郷土の偉人に思いをはせる

太田小学校山椿の部屋

坪内逍遙博士の命日となる28日を前に、「逍遙をしのぶ会」が行われました。参加者約30人は、焼香をした後、朗読などで博士をしのびました。



2/18 お姉さん、これください

伊深小学校

伊深小学校で来年度入学する伊深保育園児9人の体験入学があり、1年生児童13人と「お店屋さんごっこ」をして交流を深めました。



2/21-22 あっという間に上達したよ

飛驒高山スキー場(高山市)

市連合青年団主催のスキー教室が行われ、小中学生24人が参加しました。参加者らは白銀の世界にそれぞれのシュプールを描いていました。